

Imanol Marrodán (Bilbao, 1964)

Actualmente reside y trabaja en Vitoria. Creador artístico interdisciplinar, ha realizado numerosas exposiciones individuales y colectivas tanto en España como en otros países (Reino Unido, Francia, Alemania, Bélgica, Corea, Portugal, Argentina, Suiza y Estados Unidos) y ha estado presente en algunas de las ferias más significativas del circuito internacional de arte contemporáneo Arco, DFoto, Valencia Art, Artesantander, Artelisboa (Portugal), ArteBa (Argentina) Art Cologne y Kunst Köln (Alemania), Kíaf (Corea), Balelatina (Suiza)... A lo largo de su trayectoria profesional como artista ha recibido numerosos premios y becas.

Su obra está representada en numerosas colecciones particulares, instituciones y museos, entre ellas la del Artium-Museo Vasco de Arte Contemporáneo, Museo de Bellas Artes de Bilbao, Colección Caja Castilla La Mancha, Museo de Navarra, Colección Olor Visual, etc. Asimismo interviene con obras de gran formato en espacios